

Chères villabéennes, chers villabéens

A l'aube de cette nouvelle année, je souhaite adresser à chacune et chacun d'entre vous mes vœux les plus sincères : des vœux de santé, de sérénité et d'espoir pour vous et vos proches.

L'année qui arrive ne sera pas une année comme les autres, elle s'annonce exigeante, elle sera aussi une année de choix clairs, de vérité et de courage politique. En étant qu' élu indépendant je serais au service de l'intérêt général et de défendre une autre vision de notre commune. Je veillerais à une gestion plus responsable des finances, à des services de proximité toujours présent.

Villabé est une commune à taille humaine, à laquelle nous sommes profondément attachés. Beaucoup de villabéennes et de villabéens me font part de leur inquiétude sur de nombreux sujets (urbanisation, circulation, sécurité...). Villabé mérite un avenir construit avec ses habitants.

Je vous souhaite donc une très bonne année 2026, placée sous le signe de la solidarité, de la justice et de l'engagement pour Villabé.

Patrick Hassaim

Conseiller municipal indépendant